



CATHERINE GENNE

LA CALYPSO

Catherine Genne a voulu créer une structure originale de loisir, qui favorise l'éveil des tout-petits par le biais des cinq sens. Eclairage sur une approche nouvelle de la petite-enfance.

Vous avez créé La Calypso en 2010. De quoi s'agit-il ?

Plus qu'une crèche, La Calypso est un lieu d'accueil qui sensibilise les enfants à la conscientisation de leurs émotions, les accompagne dans leur développement et leur permet de se comprendre. Pour cela, nous portons une grande attention à la compréhension de leurs propres sens, des autres et du monde.

Comment se construit cette démarche auprès des enfants et des plus grands ?

Nos univers correspondent aux différents stades de développement de l'enfant. Les plus petits observent par la vision et par l'écoute le monde et les choses. En grandissant, ils interagissent de plus en plus avec les autres. C'est tout le sens de l'École Buissonnière.

L'École Buissonnière est votre dernière création, quel est son rôle ?

Ce lieu est ouvert à tous. Le projet éducatif prend une nouvelle dimension liée à l'écocitoyenneté. Pour cela, nous avons créé un environnement où la nature s'exprime à l'intérieur comme à l'extérieur et dans la découverte des futurs jardins urbains. À l'intérieur, de grands aquariums accueillent des poissons venant du monde entier. À l'extérieur, avec 4 000 m² de jardins, les visiteurs découvriront l'animal et le végétal. Enfin, des ateliers permettront à chacun d'appréhender le goût, de découvrir le cycle du vivant et de comprendre l'importance de la préservation de la terre.

Parlons de vous ! Vous êtes connue pour être une gestionnaire, comment s'est construit ce projet ?

La Calypso est le résultat de mon parcours de vie et de ma volonté de travailler avec les enfants. Le monde de l'entreprise dans lequel j'évolue depuis très longtemps et mes observations de la famille dans notre société française m'ont fait réfléchir aux besoins organisationnels autour du cœur de la famille, à savoir, les enfants. En approfondissant et en élargissant ce champ de réflexion, le facilitateur que je souhaitais devenir constate l'évolution de la vie de la famille et de l'éducation. Tout naturellement l'enfant s'est placé au cœur de mon projet et l'accompagnement que l'on doit lui apporter est mon fil conducteur pour l'avenir.

> LA CALYPSO

26 avenue Françoise Giroud
22 rue Nelson Mandela
21000 Dijon
☎ 03 80 78 73 42
www.sepanouirensemble.fr



© CITRONVIVRE